

## Regionspokal: Sven Schäfer stellt den Finalerfolg der TTF Bad Sobernheim sicher

**Weierbach.** Die Tischtennispieler der TTF Bad Sobernheim haben die B-Klasse beim Regionspokal gewonnen. In der Weierbacher Bein-Sporthalle setzten sich die Tischtennisfreunde im Endspiel mit 4:2 gegen den VfL Weierbach durch. Patrick Bartko und Sven Schäfer brachten die Bad Sobernheimer mit 2:1 in Führung, die sie im gemeinsamen Doppel auf 3:1 ausbauten. Nachdem die Weierbacher auf 2:3 verkürzt hatten, stellte Schäfer mit einem Fünf-Satz-Sieg über Thorsten Gerber den Mannschaftserfolg sicher.



An drei der vier Punkte beim 4:2-Endspielsieg der TTF Bad Sobernheim über den VfL Weierbach war Sven Schäfer beteiligt. Er gewann seine beiden Einzel und war zudem mit Patrick Bartko im Doppel erfolgreich.

Foto: Manfred Greber

Im Halbfinale hatten die Bad Sobernheimer die TTSG Niederhausen/Norheim 4:1 bezwungen. Bartko (2), Schäfer und das Doppel holten die Punkte. Den einzigen Sieg für die TTSG fuhr Jens Braun gegen Stefan Faber ein. Die Niederhausener verloren auch das Spiel um Platz drei. Dem TV Oberstein unterlagen sie allerdings nur knapp mit 3:4. Christoph Beuscher und Braun hatten die TTSG 2:1 in Führung gebracht. Nach dem verlorenen Doppel gaben Beuscher und Braun ihre zweiten Einzel jeweils erst im fünften Satz ab. Lediglich Udo Spyra gewann noch eine Partie für die Niederhausener.

In der **C-Klasse** belegte der TuS Gutenberg den dritten Platz. Im Halbfinale waren die Gutenberger mit 1:4 am Idarer TV, dem späteren Pokalsieger, gescheitert. Christoph Beilmann hatte zum Auftakt sein Einzel gewonnen. Die weiteren Partien gingen an die Idarer. Im kleinen Finale setzten sich die Gutenberger souverän mit 4:0 gegen den TV Oberstein II durch. Nur Jürgen Richter musste im Auftakteinzel etwas zittern, bis sein 11:9-Sieg im fünften Durchgang feststand. Beilmann, Olaf Noll und das Doppel Beilmann/Noll gaben keinen Satz ab.

Die TuS Waldböckelheim V setzte sich in der **D-Klasse** durch. Beide Begegnungen der Endrunde waren heiß umkämpft. Gegen die TTSG Oberreidenbach/Sien III im Halbfinale und die SG Tiefenstein/Herborn im Endspiel setzte sich die TuS jeweils mit 4:3 durch. Knapp wurde es in beiden Partien, weil die Waldböckelheimer kein Doppel gewannen. Mit insgesamt vier Siegen im Einzel war Günter Schwind der erfolgreichster TuS-Spieler. Kilian Stephan und Angelika Maurer waren je zweimal erfolgreich.

Das Endspiel der **Jugend-A-Klasse** verpassten die TuS Waldböckelheim und der TuS Mandel durch Halbfinal-Niederlagen. Im Spiel um Platz drei setzte sich das Team aus Mandel mit 4:1 durch. Den Auftakterfolg des Waldböckelheimers Elias Jung beantworteten die Mandeler mit vier Siegen in Folge. Marius Griesbach, Timur Ebers, Griesbach/Ebers und Marius Griesbach holten die Punkte. Der Pokal der **Jugend-B-Klasse** ging an die Jungs des TTC Laubenheim. Sie bezwangen im Endspiel den TV Oberstein II glatt mit 4:0 und gaben dabei keinen Satz ab. In der Vorschlusrunde hatten sich die Laubenheimer 4:1 gegen den TTC Kirn durchgesetzt. Die erfolgreiche Mannschaft bildeten Pascal Häckel, Timotheus Mayer-Martens und Niklas Beuscher. ga